



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/16277
13 ene. 1984
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 13 DE ENERO DE 1984 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ISRAEL
ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

En el curso del reciente debate celebrado por el Consejo de Seguridad sobre la denuncia de Angola contra Sudáfrica, el Representante Permanente de Siria, el 5 de enero de 1984, hizo nuevamente un uso indebido de las deliberaciones del Consejo en un intento de calumniar a mi país al introducir referencias a Israel totalmente injustificadas y ofensivas, que eran completamente ajenas y no pertinentes al asunto que tenía ante sí el Consejo (véase S/PV.2510, pág. 20).

Es evidente que el representante de Siria es presa hasta tal punto de su odio irracional y obsesivo hacia Israel que, al parecer, le resulta imposible desaprovechar cualquier oportunidad de introducir cuestiones totalmente ajenas en disertaciones diplomáticas internacionales y otros asuntos de interés para la comunidad internacional.

Al haber cedido una vez más a su odio obsesivo hacia mi país, es evidente que su polémica maliciosa contra Israel fue introducida a expensas del asunto que examinaba en ese momento el Consejo.

Tengo el honor de solicitar que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yehuda Z. BLUM
Embajador
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas